

* 晓の星幼稚園に関わってくださったすべての皆様へ



紫陽花の美しい今日この頃です。

みなさま、ご無沙汰しております。お変わりなくお元気でしょうか?

現在10代目園長を務めております、園長の三上しおふです。

マリア様とともに40年、晓の星の丘で、子供たちの笑顔を見つめています。

シスター藤中の、「あなたの笑顔で子供たちを幸せにしてあげてね!!」の言葉を
シスターが、いつもいてくださるように心にとめながら、毎日を過ごしています。

三位一休会のシスターが、東京へ行かれてから、早7年になります。

「いつも喜んでいなさい　たえず祈りなさい　どんなことにも感謝しなさい」の
教育方針のもと、創立以来のシスターの想いを職員一同引き継いでいます。

1953年(昭和28年)6月29日に開園した晓の星幼稚園は、今年2023年(令和5年)

6月29日に創立70周年を迎えます。



旧園舎

園長として、この節目に立ち会えることを心からうれしく思います。

70周年の記念行事につきましては、今いろいろと検討をしております。

記念行事の柱として、園庭の遊具を新調したいと思います。30年頑張ってくれた
滑り台ですが、老朽化が進んでいます。皆さんか、大切に使い、楽しんでくれた
想い出の遊具にさよならするのはさみしいですが、今後のこどもたちの心と体のために、
新しい遊具を創りたいと考えています。

今月の創立記念日(6月29日)には、在園児とともに「あけのほし 70年おめでとう」の
生誕祭を行い、秋頃工事に入る前に「ありがとう　あけのほしのすべりだい」の
お別れ式を行う予定です。

皆様にも今の遊具には、たくさんの想い出があることと思いますので、良ければ是非、
夏休みにでも遊びに来てくれたうれしいです。

また、遊具創建につきましては、わたしたちの力では、足りないところもござります。
よろしければ、皆様のお力もお借りできたらと思っています。ホームページやクラウドファンディング
での寄付について、現在調整しておりますので、準備ができましたらお知らせします。
よろしければ、広くこのお知らせを同級生の卒園生や保護者の皆様に広げて頂けない
でしょうか。「協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。」

今後も80年、90年、100年と晓の星の歴史が続いていきますように。
未来の晓の星幼稚園のことどもたちのために、何卒今後もよろしくお願いいたします。



よろしく おねがいします!

晓の星幼稚園 園長 三上しおふ

理事長 三村 隆治

理事代表 内田 幾

保護者会 行天 敬博

会長